

Deux Tonkas incendiés sur les terrains de Ray-Mont Logistics

Soumission anonyme à MTL Contre-info – août 2021

M. Raymond,

Nous apprenions récemment que vous vous étiez qualifié pour une subvention du Gouvernement du Québec d'une somme de 580 000\$ pour votre contribution à la lutte contre les changements climatiques. Félicitations! Nous tenions également à mettre la main à la pâte. C'est pourquoi nous avons décidé d'alléger l'attirail de votre machinerie lourde en grillant deux de vos Tonkas. Dans la nuit du 25 au 26 août, nous avons incendié une pelle mécanique et un bulldozer sous les yeux endormis du gardien de nuit.

Laissez donc les peupliers et les poissons tranquilles! Prenez un peu de temps pour vous, au chalet, ou à la mer. Peut-être qu'une balade en forêt vous fera réaliser qu'en votre béton il n'y a point de vie.

Il semble évident que la bête acharnée de travail que vous êtes n'est que très peu affectée par la perte de quelques engins. En effet, nous constatons que les travaux vont bon train malgré tout. Vous faites fausse route. Le chantier doit cesser immédiatement et nous nous attèlerons à cette tâche becs et ongles, coûte que coûte. L'invitation est donc lancée pour un automne chaud!

On se revoit très vite.
Des citoyens concernés

